
              
               

                                         

           

 

 

       Requerimento no ______, de 2024 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

informações acerca da situação atual do Transporte Escolar no Município de Itanhaém. 

 

Interessado em saber mais sobre o tema ora abordado, o vereador que subscreve o presente 

requerimento, entendeu serem pertinentes os questionamentos abaixo: 

 

 

a) Como está funcionando o transporte escolar em nosso 

Município? 

 

b) Quantos veículos próprios são usados nesse transporte? 

Quais são esses veículos? Favor enviar relação de 

Ano/placa/modelo e quais escolas eles atendem. 

 

c) Quantos veículos não são próprios e são usados nesse 

transporte? Qual modelo de contratação é usado? Quais 

são esses veículos? Favor enviar relação de 

Ano/placa/modelo e quais escolas eles atendem. 

 

d) Qual é o critério utilizado para que um aluno tenha 

direito a esse transporte? 

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas informações acerca da 

situação atual do Transporte 

Escolar no Município de 

Itanhaém.” 
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e) Todas as crianças que se enquadram nesse critério, são 

contempladas por esse transporte ou existe a 

necessidade de mais veículos? Crianças com 

necessidades especiais tem alguma diferença de 

critério?  

 

f) Quantos alunos são atendidos pelo transporte escolar 

hoje no Município? 

 

g) Quanto custa esse transporte aos cofres públicos?  

 

h) Quantas crianças hoje chegam atrasadas em suas aulas, 

porque um mesmo veículo tem que atender mais de uma 

escola? Qual máximo de escolas, um mesmo veículo 

pode atender no mesmo horário? 

 

i) Existe algum planejamento ainda para o corrente ano 

para melhorar esse serviço? 

 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

 

Cordialmente. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 26 de Fevereiro de 2024 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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